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2023 年 4 月 2 日（日） 

【上進式と基本動作】 

ビーバー隊 隊長 

塩見 正人 

今日は、上野毛地区会館で「上進式」を行いまし

た。2022 年度のビーバー隊からビッグビーバーの 7 名を

カブ隊へ送り出すことができました。残ったビーバー隊は

少し寂しくなってしまったけれども、当日は体験者のお友

達も大勢来てくれてビッグビーバーが上進したのを忘れる

くらい賑やかなビーバー隊でした。 

また、上進式に先立って、入隊式も行われ、新たな

仲間を大勢の 5 団の仲間の前で迎え入れることができ

ました。 

リーダーの新体制も発表され、メンツは変わりました

が、これまで隊長をされていた草嶋隊長から塩見隊長

へ、草嶋隊長は副長となりました。その他、リーダー編

成は以下の通りです。 

隊長：塩見   副長：永島、草嶋、青木（兼

務）、堀江   副長補：佐藤 

 

2023 年 4 月 9 日（日） 

【自己紹介】 

ビーバー隊 隊長 

塩見 正人 

旧 2 年生が上進してしまったので少し寂しくなりまし

たが、集合して、ぽかぽか広場に移動して活動しまし

た。 

移動してすぐに子供たちの希望で鬼ごっこが始まりま

した！変わり鬼と氷鬼をして、一息入れたら、みんなで

ビーバーノートの中身を読みました。意外に皆がボーイ

スカウトやビーバースカウトのことを知っていて驚きまし

た。 



その後、敬礼や気をつけ、休め、セレモニーの方法などを

練習しました。また、新しい仲間も増えたので、みんなで

自己紹介カードを作って発表しました。 

今後やりたいことを聞いたら、ビーバーを見てみたいと

いうので、今度計画してみようかと思います。その後、「い

ろはに金平糖」というゲームをして、園内を散策して、九

品仏に帰りました。帰りのセレモニーも新しい方法でや

り、小枝章を取ったスカウトを表彰して皆で祝声を捧げ

ました。 

 

2023 年 4 月 23 日（日） 

【工作】 

ビーバー隊 隊長 

塩見 正人 

今日は九品仏から宝来公園までミニハイクをしました。行きはリーダーが先導しましたが帰りはスカウト達が道を

決めてくれました。 

宝来公園では皆で自然散策をして、野イチゴを見つけて食べてみたりしました。笹船も皆で作ってみました。 

自然遊びもみんな楽しくしてくれたので、また皆でやってみたいですね！ 

帰りは、少し道を間違えそうにもなりましたが、みんなで話し合ってきちんと返って来ることができました。 



2023 年 4 月 2 日（日） 

【上進式・入隊式】 

カブ隊 隊長 

土屋 彰男 

今年も 歩くぞ！ 

2023 年度カブ隊は、BVS からの上進 7 人、入隊

1 人を加え 19 人、4 組体制で出発しました。指導者

は、高木副長が退任して支援係に就任、都筑副長

が BS 隊副長に異動。副長に杉山さん、舘さんが DL

から、清水優一さんが新たに就任。DL を、高橋さん、

大村さん、道合さん、西山さん（2 年目）が、感想

文係を亀井さんが引き受けてくれました。 

昨年度は、コロナ禍も大分収まり、ほぼ計画通りの

活動ができました。 

本年度は、引き続き『歩くぞ！』を目標とし、野外

活動を中心に活動することを目指します。夏季舎営

は、多摩川最上流の丹波山村にある奥秋キャンプ場

にて 3 泊 4 日を計画しています。その他大山登山、

各種ハイク、いかだレースなど盛りだくさん計画していま

す。 

カブ隊の課題は、引き続き「隊員の拡充」です。ス

カウトは、協力し合いつつ、他の組、他のスカウトと切

磋琢磨してたくましく成長していきます。現在隊員は

19 人と昨年度当初の 15 人より増えていますが、くま

が 2 人と少ない状況です。入隊はいつでも可。体験

見学いつでも歓迎です。口コミの効果は絶大です。知

り合いの方にお声がけくださるようお願いします。 

カブ隊は、2023 年度、『歩くぞ！』を目標に頑張り

ますので、ご支援、ご協力、特に、隊員募集へのご助

力をよろしくお願いします。 



カブ隊 企画担当副長 

三園 真也 

新年度スタート。 

いよいよコロナも収束方向に向かい、いつも通りの

活動が出来そうで一安心です。積極的に活動に参加

して、新しい仲間と新しい発見をして欲しいと思います。 

1 組 しか 

 

今日は、上進式・入隊式でくまが上進してビーバー

がカブに来ました。今日の活動は僕が代わりの組長に

なったので、はりきって活動をしました。はじめて今日副

長に報告をしました。 

ビーバーは、元気のある子が僕の組に入って来てう

れしかったです。もう一人の上進する子は、今日休み

でした。 

上進式がおわった後に、カブブックを 5 つやりました。

大変だったけど、しかに上がれてうれしかったです。 

2 組 しか 

 

ぼくはボーイスカウトで上進式をして、組長になりま

した。初めてのことだったので、びっくりしました。みんな

をまとめられるように頑張ろうとおもいます。 

  



2023 年 4 月 16 日（日） 

【基本動作】 

カブ隊 企画担当副長 

秋山 真一 

新年度最初の集会です。ぽかぽか広場で気をつけ、

休め、敬礼、集合、解散といった基本動作の訓練を

行いました。最初は周りの様子を見ながら何となく行

動していたスカウトたちも、最後には「集合!」の号令で

一斉に走り出してパッと整列できるようになりました。 

歌の練習の後に組の年間目標を組で相談して決

めました。組での活動は初めてなので時間内に決めら

れるか心配していましたが、どの組も素晴らしい目標を

決めることができました。この目標に向かって 1 年間頑

張って欲しいです。 

1 組 DL 

 

ビーバーから上進したうさぎの子たちは、これまでとは

違う雰囲気に戸惑いながらも、隊長や組長の指示を

自分なりに解釈して周りについていこうとしていました。

その姿はとても愛らしかったです。 

また、私自身が初の DL で覚えなければならないこ

とがたくさんある中で、組長はときに優しくフォローしてく

れました。頼もしい限りです。我が子の 2 年後と重ね

合わせるとともに、今後、この子たちとさまざまな経験を

していけることにありがたく感じた次第です。 

ひと通りの基本動作の指導を終えたころ、いよいよ

今日の暑さは頂点に。緑色の丘を一斉に駆け抜け上

がっていく子供たちの姿は、とても眩しかったです！ 

3 組 しか 

 

基本動作をしました。難しかったところは、組長がな

らばせるところです。3 組は、ビーバーから上進したはじ

めての子もたくさんいて、まだあまりうまくそろいませんで

した。今度はもっとみんなで協力していきたいと思いま

す。 

4 組 くま 

 

初めての組長で緊張したけれど、みんながしっかりと

やってくれて、たのもしかったです。 



2023 年 4 月 2 日（日） 

【上進式・信仰奨励研修会】 

オットセイ班 

 

午前の活動は上進式でした。カブから 7 人が上がっ

てきました。後輩が入ってくるので、お手本になれるよう

に頑張りたいです。 

午後は世田谷八幡宮で昼食を取り、手押し相撲

などをしました。その後、お寺の人のお話を聴きました。

とても勉強になりました。 

オットセイ班 

 

今回の上進式でもうボーイスカウトなんだなと感じま

した。ボーイスカウトにはたくさんの先輩がいてカブスカウ

トよりも活動が大変になっていくと思いますが、班関係

なくみんなで協力して楽しく活動をしていけたらと思い

ます。オットセイ班で楽しかったと思える 1 年間にしたい

です。備品係になったので、次の人がきれいに使えるよ

うにしたいです。早めの行動を心がけて集合時間に遅

れないようにします。 

カモメ班 

 

信仰奨励研修会では、世界の宗教について学びま

した。宗教は悪という考えが今は多いけれど、宗教は、

元は心の安らぎの為に作られたものだと知りました。宗

教の本当の意味を知ることが必要だと思いました。 



トナカイ班 

 

カブスカウトか

らボーイスカウト

に上進する時の

誓いは、緊張し

てうまく舌がまわ

りませんでした。トナカイ班にカブスカウトの先輩がいて、

顔を見てホッとしました。仲間達と楽しく活動していき

たいです。 

トナカイ班 

 

ぼくは 1 年間休隊するけれど、これからもボーイスカ

ウトでは楽しみながらがんばっていきたいと思います。 

トナカイ班 

 

今日は上進式がありました。新しい班員がいるので、

この一年間で学んだことを活かして頑張りたいです。 

また、午後のプログラムは、宗教と信仰の事を学び

ました。仏教のことをもっと知りたいと思いました。 

  



2023 年 4 月 23 日（日） 

【基本訓練】 

オットセイ班 

 

音楽の指揮は最後に間違えてしまったが、2 回とも

やったので、レベルアップできると思う。8 の字縛りを成

功させ、角縛り 2 箇所も

うまくできて、班のみんな

と協力することができた。

たちかまどが綺麗にできて

よかった。 

後少しのことがたくさん

あるので、すべて自分の

技能にしていきたい。 

カモメ班 

 

今日は、最初肌寒いくらいだったくらいだったのに急

に暑くなりました。ボーイに上がってみんなで活動するの

が初めてで、とても楽しみでした。予想通りにカブとはと

ても違い、ボーイの足をひっぱるようなことをしてしまった

と思います。 

最後の結果は、とても面白かったです。その理由は、

オットセイとトナカイは、一回ずつ一位を取っているのに

カモメが総合で一位になりました。どっちもの結果で 2

位だったので一位になれました。 

これからは、ボーイの足を引っ張らないように頑張り

ます。 

トナカイ班 

 

長い間いなかったので、最初は結び方や立て方がわ

からなかったけれど、今日キャンプの練習をして組み立

てられるようになったり、結んだりできるようになりました。 

トナカイ班 

 

今日は今年度初の活動でした。食堂フライは上手

に出来ましたが、立ちかまどはバランスが悪くなってしま

ったので、遠くからバランスを見ながら立てるようにした

いです。 

 



 

 

 

◼ 団会議：4 月 22 日（土）19:30 @尾山台地区会館 

⚫ 各隊活動報告/予定共有 

 

⚫ 4 月 15 日：地区総会 

✓ 全議案承認により可決。 

✓ 冒頭の地区表彰授与式にて、磯田育成会長と秋山 CS 副長の 2 名が表彰。 

 

⚫ 5 月 13 日：育成会総会  ＠上野毛地区会館 

✓ 9 時 45 分より受付。 

 

⚫ 5 月 21 日：BVS プログラム体験会  ＠駒沢公園 

✓ BS 以上のスカウト、指導者、団委員、育成会員へ奉仕依頼あり。 

 

⚫ 6 月 11 日：入団説明会  ＠九品仏地区会館 

✓ 10 時開会。雨天時の活動見学は中止予定。 

 

⚫ 7 月 30 日～8 月 13 日：第 25 回世界スカウトジャンボリー（25WSJ）  ＠韓国 

✓ 日本派遣団の一員として、VS 隊から 4 名参加。 

 

 

 

 

◼ 団会議：5 月 27 日（土）19:30- @尾山台地区会館 
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